



Ministerio
de Relaciones
Exteriores

Colonia 1206, 1er piso - Montevideo, Uruguay
Tel: (+598) 2902 2312 / E-mail: prensa@mrree.gub.uy

Montevideo, 5 de abril de 2022

COMUNICADO DE PRENSA N. ° 42/22

Estreno de *Mateína: A Erva Perdida*



El 31 de marzo, tuvo lugar en la ciudad de Porto Alegre, en la Casa de Cultura Mario Quintana —Cinemateca Paulo Amorim— el estreno del largometraje, coproducción Uruguay-Brasil y Argentina, *Mateína: A Erva Perdida*.

El importante evento fue realizado por el Consulado General en Porto Alegre junto a la Distribuidora Lança Filmes con el apoyo de la Secretaría Estadual de Cultura de Río Grande del Sur (Cinemateca P.A.) y las productoras gaúchas Coelho Voador y Vulcana Filmes.

El estreno fue dignificado con la presencia de sus directores compatriotas: Pablo Abdala y Joaquín Peñaricano.

Frente a una sala completa, directores nacionales y productores gaúchos realizaron un excepcional relato sobre la historia que culminó en la posibilidad de ofrecer al



Ministerio
**de Relaciones
Exteriores**

público este primer largometraje de los autores, que ya cosechó un premio al mejor filme y actor y fue muy elogiado por los espectadores.

Dirección de Prensa

Ministerio de Relaciones Exteriores

**Acceda a este material de la sección Comunicados de la página web de Cancillería o directamente a través del link del portal, www.gub.uy/ministerio-relaciones-exteriores/*